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―  2023 年 12 月 12 日（火）年次総会報告 ―  

 

１．ソング    四つのテスト 
 
２．ビジター   なし 
  
３．出席率報告  会員数 46(免 5)名 出席者 33 名 出席率 81.39％  

本日の欠席者：荒巻、別府、池元、中島雄司、四宮、吉岡、清水、山中、各会員 
 
４．会長の時間   

先週金曜日の家族忘年会はお疲れさまでした。親睦委員の皆様もご準備等ありがとうございました。 

昨日から大谷選手が約 1015億円でドジャーズへ移籍したとマスコミを賑わせています。 

1015 億円というと、1 年間で 1 00 億円を超える年俸であり、アメリカンドリームですね。かたや日本の

プロ野球はどうかというと、年俸１位はソフトバンクのロベルト・オスナ選手の 6億 6500万円、2位はオ

リックスの山本由伸選手の 6億 5000万円、100億と億ではかけ離れています。 

日本のプロ野球と大リーグを比較して調べてみました。大リーグの総収入は１兆 4700 億円、放映権は 41

億ドル、6700 億円あります。日本の放映権は球界の盟主である巨人軍でも１試合 5000 万円で、それを年

間で計算してみると 30億円ちょっとです。日本の 12 チームを足しても 200億円程度です。１チームあた

り 20 億にもみたない額です。6700 億と 200 億と放映権でも全く違うのはなぜなのか調べたところ、大リ

ーグはキー局の放映権料について、機構が交渉し、地方局（大阪で言うとサンテレビやテレビ大阪）につ

いては各球団が交渉します。大リーグ全体で放映権料の交渉をしているので、交渉力が強く、結果、値段

があがっているのかなと思います。それとほとんどが有料放送となっており、日本のように無料で放映す

るところはほとんどないです。 

それと巨人は読売新聞の一部門であり、グループ会社の日本放送に放映権を安く売っているのではない

かと思います。大リーグでは外国人選手の割合が多く、1 軍や 2 軍で何名ということではなく、人数は決

まっているのですが全体として何人かということになります。例えばＮＹメッツでは１軍の登録の 3 分の

1 が外国人、日本では 1 軍で 4 人しか外国人登録ができないです。大谷選手が出場していると日本人も試

合を見ようとするので、いろんな国のマーケットを広げる必要があると思います。一番の問題は、日本の

球団経営者は問題意識を持っていないということです。大リーグマーケットを目指そうと考えていないの

が問題だと思います。日本はワールドベースボールで優勝し世界一になったのですから、アメリカンドリ

ームのようにジャパンドリームが生まれてほしいと思います。 

本日はこのあと年次総会です。今年最後の例会となります。皆様いろいろとありがとうございました。

本日のプログラム 次回のプログラム 

1月 9日 1月 16日 

 6RC 新年合同例会 清水会員 

― 四つのテスト ― 

言行はこれに照らしてから 

 

１． 真実かどうか 

２． みんなに公平か 

３． 好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

2023-24 年度 RI 会長  

ゴードン R. マッキナリー氏 

世界に希望を生み出そう 



良いお年をお迎えください。 

 

５．幹事報告 
  ○2/6 例会場変更のお知らせ 「尼崎商工会議所」 
 
６．委員会報告 
  ○地区大会 
   日時：2024年 3月 2日(土)～3月 3日(日) 
   開催地：神戸ポートピアホテル・ポートピアホール 
 
７．ＳＡＡ報告     

ニコニコＢＯＸ 

・例会も今日でこの１年終わりです。田川前会長、前田会長御苦労様でした。 ······················ 中島貴美子 

親睦ＢＯＸ 

・皆様、今年もありがとうございました！！来年も引き続き宜しくお願い致します。 ······················ 前田 

・先週の家族忘年例会親睦委員会の皆様ありがとうございました。 ············································· 前田 

・本日、年次総会宜しくお願い致します。 ·············································································· 前田 

・髙野さんご尽力ありがとうございます。 ·············································································· 前田 

・本日の年次総会よろしくお願い致します。 ··········································································· 玉山 

・月日の経つのは早く、今日は今年の最終例会です。 ······························································· 那須 

・本年は色々ありがとうございました。 ················································································· 中尾 

・中島貴美子さんお気遣いありがとうございます。 ·································································· 越山 

・(株)ランドビルドの別府さん、お気遣いありがとうございます。 ·············································· 越山 

・先日の家族忘年例会、親睦委員会の皆さん有難うございました。 ············································· 浦上 

・三田様、孫のおねだり聞いてくださり有難うございました。 ·········································· 中島貴美子 

・先日の家族忘年例会、親睦委員会の皆様有難うございました。 ······································· 中島貴美子 

・住山委員長はじめ親睦活動委員会の皆さん！！楽しい企画を有難うございました！！ ··················· 杉本 

・親睦委員の皆様お疲れ様でした。有難うございました。 ························································· 田川 

・中島貴美子様いつもありがとうございます。 ········································································ 田川 

・智多様 お気遣いありがとうございます。 ··········································································· 田川 

・住山健様、素晴らしいおもてなし有難うございました。楽しかったです。 ·································· 田川 

・先日の家族忘年例会、親睦委員長、委員の皆様、色々ご準備ありがとうございました。 ·········· 住山利恵 

・前田会長、玉山幹事、半年お疲れ様でした。あと半年ですね。 ················································ 髙野 

・今年１年ありがとうございました。皆様良いお年を！！ ························································· 髙野 

・今年も大変お世話になりました。少し早いですが、よいお年をお迎えください。 ························· 酒井 

・今年一年ありがとうございました。 ···················································································· 切石 

・今日は 12 月 12 日。いっちに、いっちに。前に進もう！ ························································· 藤縄 

・智多さん朗報聞くことができ安心しました！！来年もバリバリですね！ ·································· 住山健 

・親睦委員の皆様、色々とご尽力いただきありがとうございました！ 

4 月の旅行に向けて引き続き宜しくお願い致します！ ·························································· 住山健 

・家族忘年例会にご参加の皆様ありがとうございました！ ······················································ 住山健 

・家族忘年例会楽しかったですね。住山親睦委員長ありがとうございました。 ······························· 中井 

・今年一年ありがとうございました。皆様良いお年を！！ ························································· 福島 

・先日の家族忘年例会では、ありがとうございました。楽しかったです。 ····································· 菊池 

・一年間有難うございました。来年も宜しくお願い致します。 ··················································· 松島 

・先日の家族忘年例会はありがとうございました。 ·································································· 三田 

・本年最終日、よろしくお願い致します。 ·············································································· 堀川 

・師走らしくなってきましたね。 ······················································································· 辻香里 

・忘年会続きで大変です。皆様お酒の飲みすぎ気を付けましょう。 ················································ 岸 

・皆さま、少し早いですが年内は有難うございました。来年も宜しくお願い致します。 ················ 辻一樹 

・結婚記念日のお祝いありがとうございます。12/24 20 年目楽しみです。 ·································· 吉村 

・本年は皆様にお世話になり、ありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願いいたします。 · 鳥家 

・１年経つのが本当に早いです。今年一年ありがとうございました。良いお年をお迎えください！ ···· 智多 

・貴美子様 今年も色々有難うございます。 ··········································································· 桒原 

・先日の家族忘年例会お疲れさまでした。 ·············································································· 桒原 

・今年最後の例会です。皆様、色々お世話になり有難うございました。 

来る年もこりずに宜しくお願い致します。 ··········································································· 桒原 

・一年間お疲れさまでした。 ································································································ 橋本 

・今年一年ありがとうございました！ ···················································································· 山下 

ニコニコＢＯＸ 小計 144,000 円 親睦ＢＯＸ 小計 1,141,164 円 合計 1,285,164 円 

 

８．年次総会 


